

XXIV. GP.-NR

5635 /J

07. Juni 2010

## Anfrage

der Abgeordneten Glaser  
und Kollegen

an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz  
betreffend Milleniumsziele der Vereinten Nationen

Die Abgeordnete Petra Bayr und andere Abgeordnete haben sich in mehreren parlamentarischen Anfragen für den österreichischen Beitrag zu den Milleniumszielen der Vereinten Nationen interessiert.

Um einen besseren Überblick zu bekommen, soll nunmehr herausgefunden werden, in welcher Weise sich die einzelnen Bundesministerien bereits in dieser Angelegenheit engagiert haben.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz folgende

## Anfrage:

1. Sind allen Sektionen in Ihrem Ressort die Milleniumsziele der Vereinten Nationen bekannt?
2. Welche davon haben Sie zum Schwerpunkt der Bemühungen in Ihrem Ressort gemacht?
3. Welche Aktivitäten Ihres Ressorts gab es in Zusammenhang mit den Milleniumszielen der Vereinten Nationen in den Jahren 2007, 2008 und 2009?
4. Was waren die konkreten Ergebnisse im Einzelnen?
5. Wie hoch waren die Ausgaben dafür?
6. Was ist für 2010 geplant?
7. Was wurde im Zuständigkeitsbereich Ihres Ressorts sonst noch in diesem Zusammenhang unternommen?

  
  
